

FRAGE:

Ich möchte gerne verstehen: Wenn wir „Lobe den Herrn Jesus“ sagen, was genau meinen wir damit? Wer sollte diesen Gruß sagen, und warum sagen manche stattdessen „Schalom“?

ANTWORT:

Der Ausdruck „Lobe den Herrn Jesus“ ist eine Bekundung, dass Jesus Lob und Ehre gebührt – wegen des guten Werkes, das Er hier auf Erden vollbracht hat.

Jesus ist der Einzige, der freiwillig seine himmlische Herrlichkeit und Macht aufgegeben hat, um auf die Erde zu kommen – und zwar mit nur einem Ziel: uns von unseren Sünden zu erlösen. Er hat großes Leid erfahren, wurde versucht, starb und ist wieder auferstanden. Jetzt lebt Er und sitzt zur Rechten Gottes als unser Mittler (1. Timotheus 2,5; Hebräer 7,25).

Durch Ihn erhalten wir Vergebung unserer Sünden, Heilung von Krankheiten, Sieg über den Satan, Segen und direkten Zugang zu Gott – ohne Hindernisse – durch Sein Blut (Hebräer 10,19-22).

So jemand verdient es absolut, gelobt zu werden. Darum ist

„Lobe den Herrn Jesus“ ein ewiger Gruß, der Dankbarkeit ausdrückt für das Licht und die Rettung, die wir durch Sein Werk empfangen haben.

Wer sollte es sagen?

Niemand ist verboten, es zu sagen. Aber wenn jemand „Lobe den Herrn Jesus“ sagt, ohne zu verstehen, warum Jesus Lob verdient, wird es heuchlerisch – und Gott hasst Heuchelei (Matthäus 23,28).

Zum Beispiel: Wenn jemand noch nicht gerettet ist und „Lobe den Herrn Jesus“ sagt, sollte er sich fragen: Wofür soll ich Ihn loben, wenn Er in meinem Leben noch nichts getan hat?

Das wäre, als würde ein Verlorener sagen: „Lobe Satan“ – was hätte er an Satan zu loben, wenn er keine Beziehung zu ihm hat? (Obwohl ein traditioneller Heiler das vielleicht aufrichtig sagen würde, weil er glaubt, etwas von Satan zu bekommen.)

Dieser Gruß oder diese Bekundung passt am besten in Anbetungssituationen – wie Predigten, Lehren, Liedern, Gebeten und so weiter – denn dort wird Jesu Werk am deutlichsten gezeigt.

„Schalom“ hingegen ist ein hebräisches Wort und bedeutet „Frieden“. Jeder kann dieses Wort benutzen, ob gerettet oder nicht, denn es ist eher ein allgemeiner Gruß als ein Glaubensbekenntnis. Es ist vergleichbar mit „Wie geht's?“ – das kann jeder sagen.

Aber „Lobe den Herrn Jesus“ ist ein glaubensbasierter Ausdruck, der nur von denen gesprochen werden sollte, die ihr Vertrauen auf Jesus gesetzt haben.

Der Herr segne dich.

Bitte teile diese frohe Botschaft mit anderen!

Share on:
WhatsApp

Print this post